

Ehrungen für viele Jahre aktiv Singen

Freizeit | Chorverband Schwarzwald-Baar vergibt Auszeichnungen in der neuen Halle in Oberbaldingen

56 Chöre gehören dem Chorverband Schwarzwald-Baar an, 30 Sängerinnen und Sänger bekamen nun Ehrungen für ihre langjährige aktive Mitgliedschaft in einem Ensemble. Ausgerichtet wurde die Veranstaltung vom Liederkranz Oberbaldingen in der neuen Halle.

Von Renate Zährl

der Chöre, »die zur Stärkung des Musiklebens in Baden-Württemberg beitragen«. Die Geehrten und deren zahlreich erschienenen Angehörige erlebten einen heiteren Abend und zeigten dies mit Lachen und spontanem Applaus. Die schwungvolle Einstimmlung übernahm der neue Dirigent des Gesangvereins Liederkranz, Bernhard van Almsick. Bürgermeister Jonathan Berggötz nahm die Ehrung für die ältesten Sänger vor, die 60, 65 und 70 Jahre im Chor aktiv sind. Er freute sich sichtlich über die erste große Veranstaltung in der neuen Halle. Berggötz fand motivierende Worte, im Hinblick auf die Leistung der Chöre. »Sie zeigen Ausdauer und Beständigkeit und dienen als Vorbilder für die junge Generation. Sie bereichern das gesellschaftliche Leben im gesamten Schwarzwald-Baar-Kreis.«

Berggötz gab einen geschichtlichen Rückblick auf die politischen und kulturellen Ereignisse vor 70 Jahren und fand motivierende Worte für den »stilvollen Abends, wie er ihn bezeichnete.

Ortsvorsteher und Ehrenpaten war Pascal Wölfe für 50 Jahre aktives Singen und er zeigte sich angesichts dieser Zeitspanne beeindruckt. Der Vizepräsident des Vereins, Ernst Engesser, ehrt die Jubilare für 40 Jahre aktives Singen. Horst Irlon, der Schriftführer des Chorverbandes ehrte die Aktiven für 25 Jahre. Er hatte als Motto mitgebracht: »Singt euch glücklich und kommt zur Chorprobe.« Und er wusste: »Aktives Singen stellt eine Verbindung zur Seele her.« Sowie: »Gesang ist mehr als eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung, es ist ein Gemeinschaftserlebnis.«

Begleitet wurde der Abend am Klavier mit einem Inter-

Bad-Dürheim-Oberbaldingen: Viele Ehrenabzeichen und Urkunden gab es für die Mitglieder der regionalen Gesangsvereine. Die Ehrungen wurden für zwei Jahre vorgenommen, da im Jahr 2020 aufgrund der Coronapandemie die Veranstaltung ausfiel. Die Begrüßung des Verbandsvorsitzenden, Wolfgang Denecke, diente der Würdigung

mezzo von Brahms und dem Preludé Regentropfen von Chopin, präsentiert von der Pianistin Katalin Theologitis, Hochschule Trossingen. Drei moderne Lieder wurden aufgeführt von der Sängerin Tamara Fricker begleitet von dem Gitarristen Jörg Fricker.



Vor dem geselligen Beisammensein bewies der Dirigent van Almsick, dass das Singen im Chor Spaß macht. Er inszenierte einen gemeinsamen Kanon und alle machten mit. Die Anwesenden zeigten mit ihrem Applaus, dass der Abend sehr gut ankam.

Vor dem geselligen Beisammensein bewies der Dirigent van Almsick, dass das Singen im Chor Spaß macht. Er inszenierte einen gemeinsamen Kanon und alle machten mit. Die Anwesenden zeigten mit ihrem Applaus, dass der Abend sehr gut ankam.

Trischler.
50 Jahre: Arthur Heine, Harald Hirt, Herbert Schorpp, Bernhard Schreiber, Karl Weber, Johann Wirich und Konrad Wolf.
60 Jahre: Heinz Seiffried.
65 Jahre: Alfred Bausch, Joseph Kemmerlin, Manfred Schneider und Arnold Schumpp.
70 Jahre: Franz Heiß.

Die Ehrungen

25 Jahre: Achim Bausch, Elisabeth Diestel, Andreas Ewinger, Manfred Grieshaber, Sascha Leutze, Friedrich Paul, Andreas Reichmann und Dietmar Schorpp.
40 Jahre: Ewald Aberle, Manfred Erdrich, Ludger Hoffmann, Joachim Kieninger, Bernhard Limberger, Gerhard Riegger, Siglinde Seiferle, Silvia Trischler und Siegfried

